



Radrennen der Kapo AG

Am 02. September 2020 konnte trotz Corona das Radrennen der Kapo AG durchgeführt werden.

Mit dem Bike und den eingepackten Schutzmasken machten wir uns auf den Weg ins Aargau. Bei besten Bedingungen trafen sich Bike & Rennrad Fans.

Marc, Roger und ich machten eine kurze Einfahrrunde. Dabei erklärte, bzw. zeigte uns den berühmten «Stieg».

Nach einer kurzen Fachanalyse radelten wir zurück an den Start und da ertönte auch schon der Startschuss.

Im 2. Startblock starteten die Biker. Das Feld radelte gemeinsam durch die ersten Kurven. Beim Stieg verteilt es sich gut und jeder war darauf konzentriert sich nicht zu verschalten. So traten wir in die Pedale und erfreuten uns an der herrlichen Runde, welche wir 3x absolvieren durften.

Da wegen den Corona Massnahmen die Rangverkündigung und das gemeinsame Essen gestrichen wurde, war es ein gelungener Anlass und wir konnten den Anlass mit einem BAZG Gruppenfoto abschliessen.

Trotz Corona war es wieder ein herrlicher und sehr gut organisierter Anlass. Wir freuen uns jetzt schon auf die nächste Austragung des Radrennens und hoffen, dass das BAZG wieder so zahlreich vertreten sein wird.

S

